

À Mayenne. Le conseil municipal salue le travail des Possibles



Daniel Boussard, président de l'association Les Possibles, et Christophe Doussin, directeur, ont présenté le nouveau projet social pour les quatre ans à venir

Daniel Boussard, président de l'association Les Possibles, et Christophe Doussin, directeur, ont présenté le nouveau projet social pour les quatre ans à venir.
| ARCHIVES OUEST FRANCE

Lors du dernier conseil municipal de l'année, les élus de Mayenne ont souligné la qualité du travail réalisé par l'équipe de l'association Les Possibles, qui a présenté son nouveau projet social pour les quatre années à venir. On vous raconte.

L'association Les Possibles a présenté son nouveau projet social pour les quatre années à venir. Une feuille de route ambitieuse. Les actions menées sont soutenues par la Ville.

Lors du dernier conseil municipal de l'année, les élus n'ont pas manqué de souligner le sérieux du travail mené. **« J'ai été impressionné par la qualité du contenu du projet, indique Jean-Claude Lavandier. Et de leur capacité à se remettre en cause constamment, à vouloir faire toujours mieux et répondre aux attentes de tous les habitants. »**

12 000 heures de travail par an

De son côté, Rolande Lancien, adjointe en charge de l'action sociale, a félicité la mobilisation des bénévoles. **« Ils représentent six équivalents temps plein, 12 000 heures de travail par an, c'est énorme. »**

Elle a également mis en lumière, le projet de véhicule itinérant pour lutter contre la fracture numérique. **« 30 % des foyers sont considérés comme débutants, non-équipés ou équipés mais ne sachant pas se servir du matériel. »**